



**UNIVERSIDAD
DE GRANADA**

Vicerrectorado de Internacionalización
Oficina de Relaciones Internacionales



EXPERIENCIA ERASMUS EN Lappeenranta University of Technology LUT CURSO ACADÉMICO 2024/2025

Titulación y curso: Grado en Ingeniería Informática, 4º curso

Destino: FI LAPPEEN01 - Lappeenranta-Lahti University of Technology (LUT), Lappeenranta, Finlandia

Mi destino Erasmus fue Lappeenranta el cual es un destino muy diferente a los típicos Erasmus de grandes ciudades o como en Italia. No hay monumentos históricos ni mucha gente, pero lo que te ofrece es una experiencia única: naturaleza, un campus enorme, gente de todo el mundo y un montón de actividades.

En primer lugar, con respecto al coste de vida en Lappeenranta, es bastante alto en comparación con España, por lo que recomiendo venir con ahorros suficientes. La beca Erasmus en mi caso llegó a mediados de noviembre, cuando ya solo me quedaba un mes para volver, así que tuve que cubrir casi todos los gastos por mi cuenta. Comer fuera es caro (por ejemplo, una hamburguesa puede costar unos 20€ en un restaurante), pero el comedor de la universidad te puede salvar mucho a la hora de comer ya que ofrecen un buffet por solo 2,95€ con variedad de platos cada día. Para ahorrar, recomiendo aprovechar las tiendas de segunda mano ya que en Finlandia hay un montón, especialmente para la ropa de invierno, yo me compre las botas en España antes de ir y me arrepiento bastante ya que me tuve que comprar otras y las que me compre en España me costaron 80€ y las de Lappeenranta por 13€ estaban mucho mejor y abrigaban más. También a finales de verano tienen tiendas de deporte con muchos descuentos de ropa de deporte.

El alojamiento está gestionado por la empresa LOAS. Una vez firmado el acuerdo con la universidad, puedes enviar el certificado a LOAS y comenzar el proceso de selección de vivienda. Recomiendo estar abierto a varias opciones, aunque si vas solo un cuatrimestre, lo más probable es que te asignen Karankokatu, una residencia con mucho ambiente estudiantil y donde la mayoría de los Erasmus se alojan. Los pisos suelen ser para 2-3 personas, y puedes solicitar compartir con alguien que conozcas como yo hice, sino pues compartes piso con cualquier otra persona. El precio es de unos 340€ al mes. Si extiendes tu estancia, es posible que te reubiquen en otra residencia, ya que Karankokatu se convierte en una base militar en el segundo cuatrimestre.

Lappeenranta es una ciudad muy segura. Nunca tuve ningún problema, incluso volviendo a casa tarde por la noche. Los fineses son muy respetuosos y si se te olvida tu cartera o cualquier otra cosa, te aseguro que te será devuelta enseguida sin ningún problema. Una vez se me olvidó el cargador del portátil dos días en la universidad y seguía estando en el mismo sitio.

El campus de LUT es increíble: tiene de todo, desde gimnasio (30€ el semestre) hasta pabellones deportivos, bibliotecas y puedes reservar una clase para ver una película. Pasé la mayor parte del tiempo allí, ya que es un lugar perfecto para socializar, hacer deporte, estudiar... Las clases están muy bien, son fáciles de seguir y se dan todas en inglés, además, en caso de que no puedas asistir a alguna clase están todas grabadas o se pueden dar online. La verdad que la mayoría de actividades que he tenido eran trabajos en grupo y trabajos individuales a entregar, así que los puedes hacer cuando quieras. Las asignaturas que curse con respecto a la UGR son



UNIVERSIDAD
DE GRANADA

Vicerrectorado de Internacionalización
Oficina de Relaciones Internacionales



Aprendizaje Automático (Pattern Recognition and Machine Learning), que en mi opinión fue la más tediosa porque mandaban ejercicios todas las semanas y eran un poco complicados y el examen del final también hay que estudiarlo, así como un proyecto final en grupo. Después Bases de Datos Distribuidas (Data-Intensive Systems) en mi opinión fue la más sencilla, solo hay que entregar 4 tareas y 2 proyectos en grupo y el profesor que dio la asignatura es super majo y ayuda mucho. Y la última Dirección y Gestión de Proyectos era también un trabajo en grupo continuado a lo largo del semestre y en el que tienes que ayudar a una empresa a llevar a cabo un proyecto que tienen pendiente, me pareció bastante interesante. Después para convalidar la bolsa de créditos optativos, cursé Finés 1 y Cultura Finesa, que tenían ambos exámenes al final del semestre y que estudiando un poco se sacan fácilmente.

Para moverse por Lappeenranta, es a través del autobús. Está bien, pero es verdad que es bastante limitado por la tarde donde los buses empiezan a pasar a partir de cada hora aproximadamente. Las líneas más útiles son la 1, 1X y 5. Recomiendo usar aplicaciones como Moovit y Jouko para planificar tus rutas. Para viajar a Helsinki, los trenes VR son cómodos pero caros si no se compran con antelación. Los buses son más baratos pero tardan más (3 horas frente a 2 en tren). El aeropuerto de Helsinki tiene vuelos baratos a otros países, lo que permite viajar mucho durante tu estancia. Yo viajé en avión a Estocolmo, Varsovia, Budapest y Milán y a partir de ahí te puedes mover a más sitios. Aunque parezca que Lappeenranta esté aislada no es el caso porque ya os digo que en 4 meses me dio tiempo a viajar por 9 países incluyendo Finlandia.

No es necesario saber finés, ya que casi todos los fineses hablan inglés con fluidez. Las clases son en inglés, y la comunicación no será un problema si tienes un nivel básico del idioma (B2). Pronto te encontrarás diciendo "hola" (hei, moi) y "gracias" (kiitos), cada dos por tres y después hablarás en inglés todo.

Lappeenranta es una ciudad pequeña pero muy bonita, especialmente en otoño a mi parecer. Hay muchas actividades al aire libre, como barbacoas, paseos en bici o baños en el lago Saimaa. La sauna es una experiencia imprescindible: hay sesiones gratuitas los lunes y miércoles cerca de la facultad, y recomiendo probarla incluso en invierno, cuando el lago está congelado.

La vida social es muy activa aunque no lo parezca, con fiestas y eventos organizados por la ESN y a través de la Kide App. En diciembre, la ESN ofrece un viaje a Laponia que, aunque caro, es una experiencia única. Hay varios lugares de fiesta y recomiendo ir a todas las actividades que se proponen sobre todo al principio ya que te ayudan a conocer a mucha gente y te sentirás más integrado. Además al principio del Erasmus se te asignará un "Tutoring Group" donde estarás en un grupo con otras 5-6 personas más y con un tutor que os enseñará la facultad y os puede servir de ayuda para cuando queráis.

Mi experiencia en Lappeenranta fue increíble. Es un destino diferente a los Erasmus más típicos, con un enfoque muy centrado en la vida universitaria y actividades al aire libre. Recomiendo mucho este destino a quienes busquen una experiencia única y diferente, con oportunidades para viajar, aprender y disfrutar de la naturaleza finesa. ¡100% recomendado!